
 

 
 

 

 

Frage an Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 17. März 2016 

von 

KO Dr.  Gerhard Wohlfahrt  

 
 

 

Betreff: Radverbindung Joanneumring 

 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 

 
Um den Ruf der Fahrrad-Hauptstadt Graz  steht es wohl nicht zum besten und es besteht zweifellos 

dringender Handlungsbedarf, wenn ein großes Grazer Medium einen bekannten und 

anerkannten Experten wie Mikael Collville-Andersen nach einem Lokalaugenschein am Joanneumring 

wie folgt zitiert: "Das hier ist wie 1952". 

 

Dem Ruf im Bereich Fahrradinfrastruktur in den 1950ern zu sein, kann kaum jemand Retro-Charme 

abgewinnen, das sollte wohl eher Ansporn zum Handeln bedeuten, um auch den Joanneumring 

ins 21. Jahrhundert zu befördern. 

 

In diesem Sinner, sehr geehrter Herr Stadtrat, richte ich an Sie folgende Frage: 

 

Mit welchem rasch umsetzbaren Maßnahmenbündel wollen Sie die leidige Frage der 

fehlenden Radverbindung entlang des Joanneumrings im Sinne der tausenden Grazer 

RadfahrerInnen lösen?  

 

 

 


